



Liebe Mitglieder,
der Frühling steht vor der Tür und es gibt ein paar Ankündigungen für die sich abzeichnende
Golfsaison:

Das erste Indiz ist die Umstellung auf die Sommerzeit am Monatsende, so dass ab Mittwoch, 30.03.
wieder das Training mit Armin Piater immer mittwochs ab 18.30 Uhr auf der Golfrange in Petterweil
stattfinden wird. Natürlich findet auch weiterhin freitags um 18.30 Uhr das Training in Kalbach statt.

Darüber hinaus gibt es eine Reihe von Turnierdaten, die wir ankündigen möchten:

Die After Work Turnierserie, neu in Friedberg/Ockstadt, hatten wir bereits vermeldet, aber gerne hier
noch einmal die Daten:

- Donnerstag, 5. Mai, Abschlag ab 18:30 Uhr
- Donnerstag, 2. Juni, Abschlag ab 19:00 Uhr
- Donnerstag, 7. Juli, Abschlag ab 19:00 Uhr
- Donnerstag, 4. August, Abschlag ab 19:00 Uhr
- Donnerstag, 8. September, Abschlag ab 17:30 Uhr

Weitere geplanten Turniere von Hessen-Süd sind:

- Donnerstag, 26. Mai, Wein- und Spargelturnier in Dillenburg
- Samstag, 18. Juni, Bembelcup in Miltenberg-Erfstal
- Sonntag, 24. Juli, JuCad Open in Dillenburg
- Samstag, 10. September, Bembelcup in Friedberg als Preis des Vorstandes
- Sonntag, 23. Oktober, Martinsgansturnier in Dillenburg

Zu allen Turnieren wird es rechtzeitig die vollständigen Ausschreibungsunterlagen geben und
natürlich findet ihr auf unserer Webseite immer die aktuellsten Informationen.

Zu unserem Golfausflug Anfang Oktober nach Bad Bellingen könnt ihr euch weiter anmelden, es sind
noch Plätze frei. Die Details dazu findet ihr hier:

<https://www.gc-hessen-sued.de/events/golfausflug-nach-bad-bellingen/>

Vorbehaltlich der dann geltenden Coronaregeln planen wir unsere ordentliche
Mitgliederversammlung als Präsenzveranstaltung am Donnerstag, 28. April um 19 Uhr auf der Golf
Range Karben in Petterweil durchzuführen. Bitte den Termin vormerken. Die weiteren Details wie
Tagesordnung und die Möglichkeit Anträge einzureichen erhaltet ihr fristgerecht etwa Anfang April.

Ähnlich sieht es mit dem ausgefallenen Neujahrsempfang aus. Für Freitag den 13. Mai haben wir
einen neuen Termin, diesmal als Frühlingsempfang, aufgesetzt. In der Hoffnung, diesen bei schönem
Wetter im Garten der Kelterei Possmann in Rödelheim durchführen zu können, laufen die neuen
Planungen und natürlich erhaltet ihr auch hierzu die endgültigen Informationen, wenn diese
feststehen.

Wir freuen uns darauf, euch bald wieder in der Realität zu treffen, damit wir uns besser und
intensiver austauschen können, sei es im Training mittwochs oder freitags, auf dem Golfplatz oder
zur Mitgliederversammlung und dem geplanten Frühjahrsempfang.

Viele Grüße von eurem Vorstand
Bettina, Claudia, Heike, Markus und Michael